



CONDUIRE AU CHRIST

2° Dimanche Ordinaire B. 17-01-21. Jn 1/35-42

CONDUIRE AU CHRIST

La contagion c'est un danger permanent, chacun le sait.
Parce que le propre d'un virus c'est de se propager et de nuire.
Mais la contagion peut aussi être pour les hommes
le plus formidable vecteur de communication
lorsqu'il transmet la joie, le rire, et plus encore l'amour, la foi !
La foi, et la joie de la foi, ça s'attrape !
Jean-Baptiste était bouleversé de voir Jésus sortir de l'eau,
ruisselant de l'eau des pécheurs, illuminé par la Parole du Père.
“Voici l'Agneau de Dieu !”
Ce n'est pas un discours. C'est le cri du cœur !
Et c'est une onde choc qui va se répandre de cœur à cœur,
de croyant à croyant, de disciple à disciple,
depuis ce bord du Jourdain jusqu'à Jérusalem,
depuis la Terre Sainte jusqu'au bout du monde,
à travers les siècles et jusqu'à aujourd'hui ici chez nous.
André est bouleversé d'entendre Jean-Baptiste.
Il s'empresse d'aller vers son frère Simon qui deviendra Pierre.
Et le feu de la foi se propage de l'un à l'autre,
un feu qui jamais ne s'éteindra !
Le récit continuera avec Philippe qui trouvera Nathanaël,
chacun étant touché au cœur, chacun devenant contagieux
de cette flamme d'amour qui brille dans leurs yeux
et qui ne cesse de grandir en se communiquant !
Notre Église Saint André témoigne de cette lumineuse transmission,
de cette belle contagion de la foi portée par Saint Pierre Aumaître
et puis par le Bienheureux Jacques-Morelle Dupas.
“André amena son frère à Jésus !”
Aujourd'hui à Aigre la même histoire continue et nous réjouit
puisque Emily, 11 ans, baptisée le 15 Août dernier à Fouqueure,
accompagne sa Maman qui, à son tour, demande le Baptême !
La joie de la foi, ça s'attrape !